
要望・質問事項等 回答

1

　天城小校長宅までの道路舗装及び災害
時に倒れそうなブロック塀、浸食した崖、
前里住宅までの道路を舗装と対応はでき
ないか。

　町執行部へ申し入れます。

2
　見通しが悪いため、Ｂ＆Ｇに行く途中、
空港側の道路沿いの樹木の伐採ができな
いか。

　町執行部へ申し入れます。

3
　町内全域県道、町道の道路整備を強化
してほしい。

　（要望のみ）

4
　令和８年に予定されているクリーンセン
ターの改修費と３町の負担割合はどうなっ
ているか。

　詳細は未定です。改めて執行部より示
されると考えています。

5
　所管事務調査報告における監視機能の
強化とは。

　専門性を活かした政策 提言等を行
い、政策形成サイクルの実現することで
住民の福祉の向上につなげることが所
管事務調査の目的であります。

6
　天小通りが夜間暗いため街灯設置を検
討できないか。

　町執行部へ申し入れます。

7
　平土野原住宅周辺に雑草が繁茂した私
有地があるが雑草が電線にかかりハブ等
も怖いので対応してほしい。

　町執行部へ申し入れます。

8
　温泉源の調査（ボーリング調査）はでき
ないか。

　町執行部も前向きな姿勢を示していま
す。

9
　海洋館横から海岸へ通じる道路の整備
について。

　町執行部へ申し入れます。
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要望・質問事項等 回答

10
　女性管理職育成についてどう考えてい
るか。男女問わず職員の質を高めて欲し
い。

　町執行部へ申し入れます。

11
　山海留学制度の充実を図るためにも、
空き家改修事業の助成拡充はできない
か。

　町執行部へ申し入れます。

12
　危険家屋のみならず再利用不可能な古
い住宅の解体費用の助成ができないか。

　未回答。

13

　山海留学制度を利用される保護者が持
つ多様な価値観や視点、アイデアを活か
し小さな構想を基に取り組んでいくと良い
と思う。

　（要望のみ）

14
　西阿木名は島の中心地であり、それを活
かして島外から赴任される転勤族用の住
宅を建設できないか。

　未回答。

15

　県内唯一の幼小中が同敷地内にある西
阿木名小中学校を新たに校舎建設する
際は、地域コミュニティを取り込んだ建築
を要望する。

　令和７年度設計、８年度着工を検討し
ていると伺っております。

16

　一般質問について毎定例会で質問する
議員、４年に１回、２年に１回の頻度で質
問する議員それぞれいるが、政策提言・
町政の監視、批判をする場である一般質
問の意義をどのように考えているか。

　町民の福祉向上のために質問してい
ます。

17

　当初予算、決算審査において委員会負
託前の総括質疑が極めて少ない。又、条
例等の議案審議についても質疑が少ない
がどのような考えで臨んでいるのか。

　１４名それぞれの得意分野を活かした
審議がなされていると思います。

18

　町が抱える課題解決の為にも、４年に１
回位は一般質問の回数についてまとめて
公表し町民がわくわくし、楽しくなるような
議会であってほしい。

　（要望のみ）
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要望・質問事項等 回答

19

　給食センターの建設スケジュールはどの
ようになっているか。その予算確保や現場
で勤務する方の意見を反映した建設を要
望する。

　町執行部へ申し入れます。

20

　過去に全戸配布されたものの中に「青少
年の健全育成のために闘牛の開催の自
粛をお願いしたい」という趣旨の配布物が
あったが、配布の意図についてどう考える
か。

　闘牛を巡る賭博が問題視されている
点もあると考えます。

21
　選挙における札の売り買い、議員間の博
打等の話を聞くが、どう考えるか。

　天城町ではそういうことはないと考えて
います。

22
　あまぎ自然と伝統文化体験館の工期
は。

　躯体工事のコンクリート部分は来年の
２月です。

23
　杭工事が令和５年１月に終わり９月まで
の間、何をしていたのか。

　７月の臨時会で業者認定がなされ、以
降は各企業の取り組みとなります。

24

　あまぎ自然と伝統文化体験館が防災セ
ンターと同じ道筋をたどるのではないか危
惧しているが、１度も一般質問をしない議
員がいるがどういう考えか。一般質問しな
い議員に対し、広島県安芸高田市の石丸
市長は「辞めてしまえ」と言うがそれに対し
てどう考えているか。

　未回答。

25

　行政の批判、審査をする立場にあるは
ずだが、３年の工期の中で半年以上も遊
んでいる現場を批判、審査していないがど
う考えているか。

　未回答。

26

　風化しつつある防災センター問題につ
いて、４者の不正請求により生じた７千４０
０万円というお金を誰がどうやって町の金
庫に戻すのか。

　司法の場に委ねたいと考えています。

27

　７千４００万円という金額を最終的に決議
したのは議員のみなさんです。その責任を
取り辞職した方もいるが、裁判の結果が出
た暁には、議会を解散し新たに選挙をし
てほしい。

　議決機関である議会にも責任があると
個人的には考えています。
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要望・質問事項等 回答

28

　来院する若いお客さんから、天城町長の
選挙は町政運営を判断する場であるのに
町長賛成派、反対派で大きく分かれ町民
の意見が完全に分断してしまっている。こ
の要因であるダブル選挙を止めるために
も町長、町議選挙を別々にしてほしい。

　（要望のみ）

29
議会議員と農業委員との兼職・兼任につ
いてどう考えているか。

　兼務することは法律に違反せず、議会
で承認されています。

30
　議会と農業委員会が同時に開催される
場合の対応は。

　農業委員会会長の許可を得て対応し
ています。

31
　農業委員会で行政書士という立場で意
見を述べないといけない場合、議会を優
先し、農業委員会に支障はないのか。

　農業委員会会長の許可を得て対応し
ています。

32
　瀬滝集落にはもっと若い人間がいる。若
い世代に農業委員をさせてほしい。

　（要望のみ）

33 　議会議員としての目的は。
　第一は政策提言、第二に町政運営の
監視であると考えております。

34
　トライアスリートとその関係者の天城町定
住を促進できないか。

　町執行部に対し、子どもたちの社会経
験の場としても有名企業との交流も今後
提言していきたい。

35

　職員に対し、一般質問で攻めるだけでな
く、長期計画の中でどうすれば天城町が
良くなるかという視点で積み上げて行く方
が良い。

　（要望のみ）

36
　議会での一般質問は、複数項目するの
ではなく、肝心要なものを１つだけ取り上
げて質問する方が良い。

　（要望のみ）
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要望・質問事項等 回答

　町執行部に対し介護認定の平準化を
要望し、シルバーハウジングについても
町執行部は前向きな姿勢を示していま
す。

　質の高い介護環境を整えるためにも
議員自身の質も高める点からも勉強し
ていきます。

　議会として国に対し制度の見直しを強
く要望できるよう努めたい。また、平土野
中心地に老人ホームの建設も必要であ
ると考えています。

　町執行部へ申し入れます。

　具体的な対応マニュアルを作り対策す
る必要があると考えている。

39
　物価高騰対策のクーポン券の引換券が
対象者へ配付されているが、金額の記載
がない。注意していただきたい。

　（要望のみ）

40

　ハブの脱走事件について、行政対応は
大変悪いと思います。最高責任者である
町長ではなくなぜ副町長が謝罪をするの
か。

　町執行部より改めて説明があるかと考
えております。

37
　町として今後の介護・福祉についてどの
ように考えているか。

38

　直接受けた相談の中で、台風襲来時に
避難所として開設された防災センターへ
避難を予定していたが、付き添いがいな
い場合は受け入れができないと役場に言
われた。今後独居老人の増加が見込まれ
る本町で今後検討・解決策ないか。
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要望・質問事項等 回答

41
　子牛価格下落低迷に対する対策はでき
ないか。

　町執行部へ申し入れます。

42 　運転代行業者を誘致できないか。 　町執行部へ申し入れます。

43
　西阿木名の水源地近隣の道幅が狭いの
で対応してほしい。

　町執行部へ申し入れます。

44

　防災センター未竣工工事に係る元金４
千２００万円は６対７で否決した。次の利息
分に対しては７対６で可決した。元金４千２
００万円は議会が否決しても地方自治法
上、国が命令した額は町長権限で支払う
ことができる。しかし、次は議会が可決した
後、町長も給与減額し自身も責任をとり辞
職した。その他の利息について議会が認
めたので議会にも連帯責任があると思う。

　（要望のみ）

45

　行政書士の立場で農業委員を務める
と、知り得た情報で行政書士業務ができて
しまうという状況は倫理条例上いかがなも
のか。

　未回答。
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